

Le club de bridge labellisé « École de bridge »

Ce mercredi, les membres du Paimpol Bridge club ont reçu la visite d'Alain Gérard, animateur pédagogique régional Bretagne pour la Fédération française de bridge (FFB) qui leur a remis officiellement le label « École de bridge ».

C'est l'aboutissement d'une politique volontariste « grâce à l'engagement de tous et toutes, grâce à l'implication bénévole de nos donateurs, nous sommes fiers de pouvoir l'afficher dans notre nouveau local », a lancé la présidente, Catherine Colboc.

Initiations gratuites

Depuis plusieurs années, notre club a mis en place une structure pour enseigner la discipline et faire progresser ses membres. Chaque année, de nouveaux arrivants démarrent leur initiation en s'inscrivant pour un cycle de trois semaines, a rappelé la responsable.

Ces initiations de deux heures de cours par semaine sont gratuites et pour progresser au-delà de cette formation de base, un cours de perfectionnement ouvert à tous les membres est assuré par Alain Boyer, maître assistant, une fois par mois.

Une vingtaine de personnes y participent régulièrement. Tous espèrent que « Ce label et cette situation géographique au cœur de la ville vont attirer de nouveaux adeptes ».

Affilié à la FFB depuis 1992, le club paimpolais rentre désormais dans la cour des grands, puisque sur les 44 clubs de bridge de Bretagne, seuls cinq ont obtenu ce fameux label.

Pratique

Contact : Catherine Colboc, Paimpol Bridge Club, 17 ter, rue Raymond-Pellier. Tél. 06 60 38 45 80 ; paimpol-bridgeclub@gmail.com



À gauche, Catherine Colboc, présidente du club, Bozena Alberic, membre du club, Alain Gérard, animateur pédagogique, Ollivier Faivre, professeur volontaire, et Alain Boyer, maître assistant.

Le bridge paimpolais a été labellisé École de bridge



Bozena Alberic, Alain Gérard, Catherine Colboc, Ollivier Faivre et Alain Boyer.

PHOTO : QUEST-FR

Depuis quelques années, le club de bridge paimpolais a mis en place une structure pour enseigner la discipline « et pour faire progresser les membres », explique Catherine Colboc, la présidente. « De nouveaux adhérents démarrent chaque année leur initiation au bridge. Ils s'inscrivent pour un cycle de trois ans, avec des cours gratuits deux heures par semaine ».

Trois formateurs sont présents pour assurer cette formation, Ollivier Faivre, Alain Boyer et Bozena Alberic. « Pour progresser au-delà de cette formation, nous avons aussi une fois par mois, des cours de perfectionnement pour tous les membres du club, avec une vingtaine de participants ».

Grâce à cet engagement et à l'implication des membres, le club a reçu officiellement le label fédéral *École de bridge*.

Un diplôme remis par Alain Gérard, animateur pédagogique régional de Bretagne, pour la fédération française de bridge. « Vous êtes le cinquième

club breton à recevoir ce label de félicité Alain Gérard.

Bridge paimpolais, contact sur paimpolbridgeclub@gmail.com ou au 06 60 38 45 80.

Lycée professionnel du Restmeur

97% de réussite aux examens

Le lycée professionnel du Restmeur vous accueille

PORTES OUVERTES VENDREDI 2 FÉVRIER de 16h00 à 19h00

LNL13

télégramme du 29/01/24